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志和池小 学校便り６月 令和２年６月１５日 文責 校長

【志和池小ＨＰ】 https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1312/htdocs/
５月２５日に学校が再開してから、３ 梅雨に入りましたが、６月１日からは

週間が過ぎました。再開当初は、家やお エアコンが使えるようになりました。
母さんが恋しくて泣き出す低学年の児童 学校再開後、これまでの学校での教育
もいましたが、今ではすっかり元の学校 活動の一端をご紹介したいと思います。
生活に戻ることができたようです。

分散登校の実施～３密を避けるために～
５月１２日から１５日までの４日

間は、密閉、密集、密接を避けるた
めに、地区を元に児童全体を２つの
グループに分け、１日おきに交代で
登校する「分散登校」を行いました。
具体的には、２６０名の児童を、A
班(上中、下水流、丸谷、万ヶ塚、校

【半分の座席が空いている教室 ６年と２年】

区外)１３１名と、B 班(上西、上東、岩満、巣立、吉行、荒ヶ田、平原)１２９名に分
け、１２，１４日は A 班、１３，１５日は B 班が登校するというものです。

非行防止教室～犯罪に巻き込まれないために～
６月３日(水)５校時、都城警察署、生活

安全部の少年補導職員を講師に迎え、５・
６年生を対象に非行防止教室を行いました。
内容はパソコン、スマホ等を使った SNS 上
のトラブルに巻き込まれないようにするた

【少年補導職員の授業の様子】
めの使い方、マナーなどに関するものでし

た。昨年度の調査から、高学年の児童の３分の１は自分用のスマホまたはタブレット等
をもっている実態があります。使い方等について、親子でルールを決めるなどして、安
全に使ってほしいと願っています。

計算読み声、がんばっています～基礎的・基本的な学力の向上～
志和池小学校では、主に低学年を中心

に計算読み声に取り組んでいます。登校
してきて教室に入る前に、入り口の戸に
算数に関する基礎的・基本的な内容を記
した紙が貼ってあり、子供はそれを声を
出して読んでから教室に入ります。１年
生の今の時期は数の合成と分解、２学期
になると、２年生ではかけ算九九が出てき

【教室に入る前の計算読み声 １年生】

ます。 本年度初めての読み聞かせ～読書活動の充実・豊かな情操～
読み聞かせボランティアグルー

プ「志和っ池」による、本年度初
めての読み聞かせが６月８日に行
われました。子供たちはマスク着
用で隣と間を開け、教室の換気に
気をつけながら、目を輝かせて聞

【聞き入っている子供たち １年と２年】 き入っていました。お陰様で志和
池小は、本をたくさん読む子供が多くいます。ありがとうございます。 (裏へ)



市教委・文化財課の出前授業～埋蔵文化財に触れよう～
６月８日(月)、市教育委員会の文化財課の方々に埋蔵文化財についての出前授業を、

６年生を対象に行っていただきました。６年生は歴史学習の導入として、縄文時代、弥
生時代、古墳時代の石器、土器などについて、都城市で発掘されたものを見たり、実際
に手に持ったりしながら、時代ごとのちがいなどを確かめていました。また、お話の中
で、志和池地区にはたくさんの遺跡があることも教えていただき、興味・関心を高めた
ようでした。

【地下式横穴墓の模型】 【弥生式土器をもってみる】 【田下駄の体験】

【古墳時代の壺と女性の頭蓋骨】 【様々な石器】 【時代による土器のちがいの説明】

学校運営協議会～学校・家庭・地域社会による学校づくりのために～
都城市では、平成２５年度から市内全小・中学校に「学校運営協議会」を設置し、積

極的な支援体制を各学校に確立することにより、学校・家庭・地域社会が一体となって
学校づくりに取り組み、地域に開かれ、地域に支えられる学校づくりを推進し、学校と
地域をより一層活性化させようとしています。
学校運営協議会の具体的な役割は次のとおりです。
① 学校経営方針(学校経営ビジョン)の承認を行う。
② 学校運営に対して、校長や教育委員会に意見を述べる。
③ 学校の求めに応じて、学校運営への支援を行う。
④ 学校運営の評価活動を行う(参観日や学校行事等における参観等を含む)。

本年度の志和池小学校の学校運営協議会委員の方々をご紹介します。
① 上原 正人 様 (元小学校校長)
② 長友 潤治 様 (元本校 PTA会長 都城市議会議員)
③ 児玉 正一 様 (保護司 元本校 PTA会長）
④ 楠牟礼和幸 様 (主任児童委員)
⑤ 櫻井 誇士 様 (志和池さくらんぼこども園園長)
⑥ 東 智恵子 様 (前主任児童委員 学校支援ボランティア)
⑦ 日髙 真一 様 (本校 PTA会長)
⑧ 宮丸美智子 様 (本校 PTA副会長)

新型コロナウィルス感染拡大防止の中、先行き不透明で何かと不安な気持ちになりま
すが、志和池小学校の子供たちのために、様々なご意見をいただければと思っています。
どうぞよろしくお願いいたします。


